
В  Палате  молодых
законодателей  обсудили
вопросы  обеспечения
школьников горячим питанием и
меры поддержки учителей

Заместитель председателя комитета Волгоградской областной Думы
по образованию, науке, делам молодежи, физической культуре,
спорту  и  туризму  Алексей  Рыгин  принял  участие  в  работе
заседания  комитета  Палаты  молодых  законодателей  при  Совете
Федерации ФС РФ по науке, образованию и культуре, которое
прошло в режиме видеоконференции.

Первым на повестке дня стоял вопрос об организации бесплатного
горячего  питания  учащихся  начальной  школы.  Напомним,  такую
задачу  в  послании  Федеральному  Собранию  поставил  Президент
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России  Владимир  Путин.  Эта  инициатива  нашла  отражение  в
федеральном законе «Об образовании в Российской Федерации».
Начиная с 1 сентября 2020 года, учащиеся с 1 по 4 класс в
государственных и муниципальных  образовательных организациях
должны обеспечиваться не менее одного раза в день бесплатным
горячим питанием. 

«В  Волгоградской  области  были  оперативно  внесены
соответствующие  изменения  в  региональные  законы  об
образовании,  об  организации  питания  обучающихся  в
общеобразовательных организациях, а также в Социальный кодекс,
—  сказал  Алексей  Рыгин.  –  Это  позволило  своевременно
обеспечить бесплатным горячим питанием всех учеников начальных
классов государственных и муниципальных школ. Очень важно и
то, что в регионе при этом была сохранена практика частичной
компенсации  стоимости  питания  отдельным  категориям  учащихся
5-11  классов  —  детям  из  малоимущих  и  многодетных  семей,
ребятам, состоящим на учете у фтизиатра».

Парламентарий отметил, что в Волгоградской области проведена
большая  работа  по  приведению  столовых  общеобразовательных
учреждений  в  соответствие  с  установленными  требованиями.
Задачу реализовать масштабную программу модернизации школьных
пищеблоков поставил губернатор Андрей Бочаров.

Алексей Рыгин подчеркнул, что вопрос обеспечения учеников с 1
по  4  класс  горячим  питанием  находится  на  постоянном
парламентском  контроле,  который  осуществляется  во
взаимодействии  с  комитетом  образования,  науки  и  молодежной
политики Волгоградской области и департаментом по образованию
администрации Волгограда.

Отдельное внимание на заседании профильного комитета Палаты
молодых  законодателей  было  уделено  мерам  поддержки  молодых
педагогических работников. В Волгоградской области с 2019 года
реализуется региональный проект «Учитель будущего», основная
цель  которого  создание  условий  для  профессионального  роста
педагогов. Помощь в наработке молодыми учителями необходимого



опыта оказывает команда педагогов-наставников. Помимо этого, в
течение  ближайших  двух  лет  для  работников  образования  в
регионе  планируется  открыть  центр  оценки  профессионального
мастерства и квалификации, а также два центра непрерывного
повышения профмастерства. Предусмотрены для учителей и меры
соцподдержки: педагогические работники, работающие в сельской
местности, рабочих поселках и поселках городского типа, имеют
право на предоставление компенсации расходов на оплату жилых
помещений, отопления и освещения.


